
An den Schriftführer des  
Ausschusses für Umwelt, Klima und Naturschutz 
Herr Oberländer  
 
 
 
 
Anfrage: Überblick über Fördermaßnahmen im Bereich Umwelt, Klima und 
Naturschutz. 

 

In Anbetracht der wachsenden Bedeutung von Umwelt-, Klima und Naturschutzmaßnahmen auf der 
einen Seite und begrenzten finanziellen Mitteln auf der anderen Seite, ist es von entscheidender 
Bedeutung, Fördermittel effektiv und effizient einzusetzen. Daher ist eine gründliche Überprüfung und 
Bewertung der bestehenden Förderstrategien und -programme unerlässlich, um sicherzustellen, dass 
sie den aktuellen Herausforderungen gerecht werden und dass politische Entscheidungen auf aktuelle 
Bedürfnisse und Entwicklungen reagieren. 

In diesem Zusammenhang bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 

1. Für welche Maßnahmen im o.g. Sinne konnte die Verwaltung seit dem Jahr 2023 Fördermittel 
akquirieren? 

 
2. Welche Förderanträge werden derzeit bearbeitet? 

 
3. Welche Fördergeber zieht die Verwaltung vorzugsweise in Betracht? 

 
4. Inwieweit wird für Fördermaßnahmen im o.g. Sinne mit den Wirtschaftsbetrieben Duisburg 

und der dortigen Regenagentur kooperiert?  
 
 
 
gez. Frederik Engeln 
Vorsitzender der Junges Duisburg-
Fraktion    im Rat der Stadt Duisburg  


